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三鷹市市民緑化推進委員会議事録（令和５年度第４回） 

 

会 議 名  三鷹市市民緑化推進委員会 

日   時  令和５年 11月 30日（木）午後２時 00分から午後３時 30分まで 

場   所  三鷹市上連雀分庁舎３階 会議室 A・B 

出 席 者  委 員：濱野 周泰、佐藤 キヨ、箕輪 清、石井 澄枝、海老沢 行子、 

山本 園世、新田 由美子、大平 世津子、小川 和子、湯浅 秀行、

金髙 光二、河原崎章子、秦野 浩二、清水 啓介、友山 和江、 

水谷 園子、村山 仁志、小関 千津子、長谷川 優子、渡邊美奈子

（敬称略） 

事務局：緑と公園課 古賀課長補佐 

花と緑のまち三鷹創造協会 小出事務局長、角間次長補佐、 

酒詰、渡辺 

傍聴者の数  ０人 

 

１ 会長挨拶[佐藤副会長] 

 

２ 三鷹市挨拶[古賀課長補佐] 

 

３ 議事録確認者の指名  山本 園世 委員  

 

４ 議題 

（１） ガーデニングフェスタ 2023について（報告） 

【資料１】 

   資料１のとおり報告した。 

 

【意見】 

   ア 飲食について 

     ・お昼過ぎには飲食ブースは完売しているものが多かった。従事者の休憩に

ついて改善して欲しい。 

     →久しぶりの開催だったため、出展者も数の予想が難しかった様子。来年度

は改善できるよう努める。休憩スペースに飲み物等を用意する。昼食につ

いては上記対応もしくは持参が必要であれば周知する。 
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 イ セレモニーについて 

     ・受付方法を従来と変更したため、混乱があった。セレモニー参加者の名前

確認だけではなく、参加票（ハガキまたは封筒等）があれば良い。 

     →今年度は参加人数把握のため、事前に参加確認ハガキを送付してもらうだ

けとしていた。来年度は当日確認できるものも送付する。 

     ・セレモニー中の受賞者動線が混乱した。 

     →壇上参列者（市長や会長等含む）には開始前に簡単なリハーサルを行うよ

うにする。動線については、改善するよう検討する。 

   ウ イベントについて 

     ・会場西側には案内・風船配布しかない。何か出店等は可能なのか。 

     →会場に確認する。 

     ・環境に配慮した出店も良いが、一番のコンセプトである花と緑に繋がって

いるものが良い。 

     ・三鷹駅前で実施しているコンポストを事例として声をかけてみるのも良い。 

     →来年１月に開催する分科会の中で改めて協議する。 

 

（２） ガーデニングフェスタ 2024について 

【資料２】 

   資料２のとおり説明し、了承を得る。 

 

【決定事項】 

 ア ガーデニングフェスタ 2024プレイベント「花のまち交流会」の開催 

(ア) 日程：令和６年６月８日（土）予定 

(イ) 場所：三鷹市公会堂さんさん館 

イ ガーデニングフェスタ 2024の開催 

(ア) 日程：令和６年 10月５日（土）予定 

(イ) 場所：三鷹中央防災公園・元気創造プラザ 

 ウ ガーデニングフェスタ 2024検討分科会メンバーの選出 

濱野会長 佐藤副会長 水谷委員 友山委員 小関委員 

大平委員 村山委員 金髙委員 山本委員  

  ※10名程度選出のため、会議欠席者にも呼びかけをする。 

 

  【意見】  

   ・今後も環境に配慮したイベントにしたい。 
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   →イベント出店者についても、趣旨を踏まえて検討する。また写真応募者への記

念品については、引き続き代替材料を検討するが、代替案が出ない限りは今年度

同様のもので対応していく。 

 

（３） 令和６年度花のまち交流会について 

  【資料３】 

   資料３のとおり説明し、了承を得る。 

 

  【意見】 

   ・講師候補者に村上 敏（京成バラ園園長）さんを加えてほしい。 

   ・環境の観点から、コンポストを実際に行っている人を候補に挙げても良い。 

   →確認し、分科会までに候補者リストを作成する。 

 

（４） 令和５年度冬期花いっぱい運動の実施について（報告） 

【資料４】 

 資料４のとおり報告した。 

 

（５） 令和６年度花いっぱい運動の実施について 

【資料５、参考資料】 

 資料５および参考資料のとおり説明し、了承を得る。 

 

【決定事項】 

・配布予定の花苗候補は以下のとおり。 

夏（６月） 秋（９月） 冬（12月） 春（３月） 

・コリウス 

・ペンタス 

・マリーゴールド 

・ジニア 

・ハボタン 

・パンジー 

・ノースポール 

・ビオラ 

【意見】 

・参考資料に花期が記載されているが実際には長期間咲く花もあるため、実態に即

した種類で検討する。 

・今年度の夏（メランポジウム）と秋（マリーゴールド）は同じ花色（黄色）が続

いたため、花色も考慮して検討した方がよい。 

→資料はあくまで参考であるため、実態に即して検討する。配布後の現場も事務局

がいくつか確認に行く。 

  ・年４回の配布であるが、この回数で問題ないのか。 

  →配布時期に応じて植替えが基本であるが、前回配布した花苗も状況に応じて活用

している花壇もある。回数は現状のままとする。 
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（６） 事業の協力依頼について（シジュウカラの巣箱配付） 

【資料６】 

 資料６のとおり説明し、了承を得る。 

 

【決定事項】 

午前の部（９時 30分から 12時 30分） 濱野委員・新田委員 

午後の部（12時 30分から 15時 30分） 山本委員・大平委員・友山委員 

（７） 視察研修について 

【資料７】 

 資料７のとおり説明し、了承を得る。 

 

【決定事項】 

 開催日：令和６年３月中 

 研修先：川越氷川神社、埼玉県立川の博物館 

※開催日程はバス業者と調整のうえ、改めて書面にてお知らせする。 

 

６ 閉会の挨拶〔濱野会長〕 

 


